



Home » Actualidad Asturias » El XV Premio a la Familia Empresaria asturiana se entregará en Oviedo

ACTUALIDAD ASTURIAS

El XV Premio a la Familia Empresaria asturiana se entregará en Oviedo



BY EL DIGITAL DE ASTURIAS – 24 ABRIL, 2024 ⌚ 4 MINS READ

El **Ayuntamiento de Oviedo** ha acogido la convocatoria del **XV Premio a la Familia Empresaria asturiana**, un acto al que han asistido el Alcalde, Alfredo Canteli; la vicepresidenta de la Asociación de **Empresa Familiar** de Asturias, Isabel Trabanco; la directora de esta entidad, Julia López; el director general de Banco Sabadell-Herrero, Pablo Junceda; el director general de AON Asturias, Francisco Javier Rodríguez; la concejala de Economía, Transformación digital y Políticas sociales, Leticia González y los portavoces de los grupos municipales del PSOE y VOX, Carlos Fernández –Llaneza y Sonsoles Peralta.



Utilizamos cookies en nuestro sitio web para ofrecerle la experiencia más relevante al recordar sus preferencias y visitas repetidas. Al hacer clic en "Aceptar todas", usted consiente el uso de TODAS las cookies. Sin embargo, puede visitar "Configuración de cookies" para dar un consentimiento controlado.

[Configuración de las cookies](#)

[Aceptar todas](#)

El primer edil ha comenzado su intervención asegurando: “Es un honor para mí, como Alcalde, y para el resto de la Corporación, que nuestro Ayuntamiento vuelva a acoger la convocatoria del Premio Familia Empresaria, que cumple ya quince ediciones y que volverá a entregarse en Oviedo dentro de unos meses. Tenéis nuestro total apoyo y respaldo”.

Canteli ha destacado “la importante tarea que realiza la Asociación Asturiana de Empresa familiar con este galardón que, cada año, reconoce la trayectoria empresarial de alguna familia asturiana que sobresale, entre otras cosas, por su responsabilidad social y su compromiso. No cometamos el error de creer que se trata de un galardón más porque, ciertamente, no lo es. Es innegable que es un premio que los galardonados reciben con emoción y con gratitud, pero sobre todo, es un recordatorio fundamental de la importancia capital que las empresas familiares tienen en nuestra economía. Son piezas clave en el tejido empresarial y su participación en la creación de prosperidad y empleo de calidad es imprescindible. Y eso es justo lo que AEFAS nos recuerda, anualmente, con este reconocimiento. Desde las Administraciones Públicas, tenemos la obligación de impulsar y de apoyar, sin dudar, y en todo lo que sea posible, a este tipo de empresas que son esenciales para nuestro progreso económico y que cada vez apuestan más por el carácter exportador y la internacionalización. Y lo hacen, además, sin olvidar sus raíces; lo que les permite lograr un fuerte sentimiento de pertenencia que termina calando en la propia sociedad. Como ciudadanos, valoramos su dedicación y su compromiso, la calidad de sus productos, los valores familiares...en definitiva, somos muy conscientes de la relevancia que este tipo de empresas tienen en el tejido productivo; en la economía de cada pueblo, ciudad o región; y hasta en nuestro día a día. Con este galardón, AEFAS ha conseguido canalizar en un solo reconocimiento toda nuestra admiración. Y la mejor prueba de ello es que, año tras año, cada familia premiada representa, con sus propios valores, la trascendencia de las empresas familiares en Asturias”.

La vicepresidenta de AEFAS, Isabel Trabanco, ha destacado la importancia de las empresas familiares en el tejido empresarial asturiano. “Desde Oviedo, el corazón de Asturias, convocamos este Premio para las empresas familiares que suponen el 80% del empleo privado y más del 60% del PIB. Estamos en todos los sectores y ámbitos. Muchos son los retos que se nos presentan, por eso no podemos bajar la guardia. Necesitamos crecer y hacerlo bien”. Para ello, “de la mano de las Administraciones, debemos de trazar una hoja de ruta. En esta comunidad tenemos un potencial de empresas excelente”.

El director general de Banco Sabadell-Herrero, Pablo Junceda, patrocinador del galardón, ha reflexionado: “Nueve de cada diez empresas asturianas son familiares, crean empleos y puestos de trabajo. Este

Utilizamos cookies en nuestro sitio web para ofrecerle la experiencia más relevante al recordar sus preferencias y visitas repetidas. Al hacer clic en "Aceptar todas", usted consiente el uso de TODAS las cookies. Sin embargo, puede visitar "Configuración de cookies" para dar un consentimiento controlado.

del término "familiar". "Estamos encantados de estar aquí apoyando un año más a AEFAS y aquí seguiremos los años que nos dejen", ha concluido.

empresas Oviedo



MÁS NOTICIAS

Aprobada en Gijón la adjudicación de la Feria Taurina de Begoña

24 ABRIL, 2024

Gijón acogerá el II Congreso de Prevención de la Violencia de Género

24 ABRIL, 2024

Asturias en la feria Routes Europe 2024

24 ABRIL, 2024

Asturias destinará más de 600.000 euros para apoyar al sector del libro

24 ABRIL, 2024

Utilizamos cookies en nuestro sitio web para ofrecerle la experiencia más relevante al recordar sus preferencias y visitas repetidas. Al hacer clic en "Aceptar todas", usted consiente el uso de TODAS las cookies. Sin embargo, puede visitar "Configuración de cookies" para dar un consentimiento controlado.

[Configuración de las cookies](#)

[Aceptar todas](#)

Oviedo acogerá la Feria de la Ciencia y la Innovación de Asturias

23 ABRIL, 2024

Interzalia permitirá situar Asturias como polo logístico del Cantábrico

22 ABRIL, 2024



Utilizamos cookies en nuestro sitio web para ofrecerle la experiencia más relevante al recordar sus preferencias y visitas repetidas. Al hacer clic en "Aceptar todas", usted consiente el uso de TODAS las cookies. Sin embargo, puede visitar "Configuración de cookies" para dar un consentimiento controlado.

[Configuración de las cookies](#)

[Aceptar todas](#)



Utilizamos cookies en nuestro sitio web para ofrecerle la experiencia más relevante al recordar sus preferencias y visitas repetidas. Al hacer clic en "Aceptar todas", usted consiente el uso de TODAS las cookies. Sin embargo, puede visitar "Configuración de cookies" para dar un consentimiento controlado.

[Configuración de las cookies](#)

[Aceptar todas](#)

NABERCO TV

Víctor Manuel recibe el Premio «Espacio Cultural 19 10»

24 FEBRERO, 2024

Concentración en defensa de la Rampa de Pajares

24 FEBRERO, 2024

Utilizamos cookies en nuestro sitio web para ofrecerle la experiencia más relevante al recordar sus preferencias y visitas repetidas. Al hacer clic en "Aceptar todas", usted consiente el uso de TODAS las cookies. Sin embargo, puede visitar "Configuración de cookies" para dar un consentimiento controlado.

[Configuración de las cookies](#)

[Aceptar todas](#)

El Digital de Asturias es un diario de actualidad, información y contenidos creados para todos los públicos. Cada jornada renovamos nuestras noticias para ofrecer variedad y calidad informativa desde Asturias, Somos un medio de comunicación del Grupo Naberco Digital



Descarga gratis nuestra app oficial y podrás escuchar y ver contenidos exclusivos y disfrutar de nuestra programación online y videos, cada día renovamos nuestros contenidos para ofrecerte calidad y variedad.

Utilizamos cookies en nuestro sitio web para ofrecerle la experiencia más relevante al recordar sus preferencias y visitas repetidas. Al hacer clic en "Aceptar todas", usted consiente el uso de TODAS las cookies. Sin embargo, puede visitar "Configuración de cookies" para dar un consentimiento controlado.

[Configuración de las cookies](#)

[Aceptar todas](#)

Utilizamos cookies en nuestro sitio web para ofrecerle la experiencia más relevante al recordar sus preferencias y visitas repetidas. Al hacer clic en "Aceptar todas", usted consiente el uso de TODAS las cookies. Sin embargo, puede visitar "Configuración de cookies" para dar un consentimiento controlado.

[Configuración de las cookies](#)

[Aceptar todas](#)